



# 台坂だより

令和7年  
7月号  
第4号

5月上旬だったか、職人風情の若い男が、我が家に来て、「近所で工事するので、挨拶に来た」と、そして「旦那さん外に出て屋根を見てくれ変だ」と。ピンと来たので、(名刺出せ、工事案内出せ)と言ったら、「自分は職人なんで、持っていない、とにかく屋根がおかしい」と、「旦那さん自分の事怪しいと思っているでしょう」と言うから、(そうだよ怪しいよ)と言ったら、帰っていくので後ろをついて行った、「何か用ですか」と、言うので(どこに行くのかついて行くんだよ)……

その男は軒並み回っていたようです。男の目的はその場でスキがあれば盗みを働くか？

地域の様子の下調べかなって思っています。地域力で防犯しましょう…「宮坂」

## 6月の行事報告

### 6月1日(日)の健康増進ハイキングは、元気に歩き、楽しく、出来ました

前日の雨も上がり、熱くも寒くもない絶好日、ワイワイと歩きました。(宮坂は賄い班でした(笑))



パティオ折り返し地で記念写真です



おにぎりと豚汁でお腹を満たしました

### 6月12日(木)19時～南地区防犯講習会が開催されました

12自治会3名～4名・小中PTA支部長各自治会2名の出席をいただき防犯講習会を開催しました。深谷警察署生活安全総務課 出浦係長に依る講話の、あらましです。

※最近特に多い犯罪は:空家窃盗・車窃盗・((レクサス車・アルファード・ランクル))

:金属窃盗(学校の蛇口やシャワー)、タイヤ・オートバイ等々が盗まれています。

※特殊詐欺(外国からの電話や、SNS等からの美味しい誘い話は、**全部詐欺**です。

「折り返し電話するから番号を教えて」が効果的です。 外国に詐欺の拠点を置いている。

※外国から家電への着信を拒否できます。「国際電話利用休止申込書」宮坂へ問い合わせ(携帯は着信番号が国番号から入るので、電話に出ない等対応出来ます。)



## 6月14日(土)7年度第1回資源回収有難うございました

梅雨入り前の絶好日に、7年度班長さんには、気の入った作業を積極的にご協力いただき無事に資源回収を行うことが出来ました。有難うございました。

又、会員の皆様には、資源の提供にご協力をいただき感謝申し上げます。新聞紙2,550kg × @13円・段ボール750kg × @7円・雑誌530kg × @5円・アルミ缶90kg × @167円・布kg × @円・牛乳パック40kg × @5円の売価合計は56,280円

でした。リサイクル奨励金は3,960kg × 3円 = 11,880円を深谷市に申請し、合計68,160円でした。ありがとうございました。次回は9月13日(土)8時30分回収開始で実施いたします。

※回収品目以外のガラス・陶器・ごみ・ペットボトル・スチール缶は出さないで!



## 6月15日(日)分館対抗野球大会は、残念ながら雨天中止でした。

今回選手が14名集り台坂チームはやる気満々でしたが、天気には勝てませんでした。

## 6月23日(月)畠山重忠公献花式に出席しました(6月22日が命日)



因みに渋沢栄一翁の命日は  
11月11日

## 6月25日(水)~27日(金)南中学校校門で、あいさつ運動実施しました

恒例となった挨拶運動、皆で気持ち良い一日を過ごす為に、「おはよ~ございま~す」

慶弔欄

## 7月の行事計画

### 7月19日(土)18時半から小中PTA合同防犯パトロールを実施します。



小中学校PTA役員さんと自治会パトロール隊のメンバーでローソン出発→南中学校→桜ヶ丘小学校を自転車でパトロールします。



編集後記：「台坂だより」をご覧いただき有難うございます、梅雨です晴れていても、お出かけには雨具を忘れずに 〓